



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	1,4	01/02/2023	LEGISLATIVO

**CLAUDIA SHEINBAUM ACUDE A PLENARIAS**  
**“EN MORENA, NI UN PASO ATRÁS”**

Ante senadores morenistas, la jefa de Gobierno pidió unidad entre los aspirantes a la candidatura presidencial, pues eso ayudará a consolidar la 4T. / 4

ACUDEN A PLENARIA DEL VERDE

# Se desbordan en elogios mutuos

**Monreal dice que tiene muy buena opinión de sus tres compañeros**

POR XIMENA MEJÍA  
 lizett.mejia@gmm.com.mx

Con la presencia de cuatro de los cinco aspirantes a la presidencia de la República en 2024 de la coalición Juntos Hacemos Historia, la fracción parlamentaria del Verde Ecologista en la Cámara de Diputados llevó a cabo su plenaria de cara al periodo de sesiones.

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum; el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard; el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal y el vicecoordinador de los diputados del PT, Gerardo Fernández Noroña, acudieron al encuentro con los verdeecologistas, con excepción del secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quien se disculpó por tener que ir a una gira.

La mandataria capitalina Claudia Sheinbaum negó que la unidad al interior de Morena esté en riesgo rumbo a las elecciones del 2023 y 2024. Rechazó que tenga un grupo o ataque a otros de los contendientes de su partido.

El canciller Marcelo Ebrard fue cobijado por las y los legisladores, quienes resaltaron sus logros en política exterior.



Yo les agradezco mucho su respaldo, su apoyo, es el ejercicio de la libre determinación de cada quien, libertad de expresión.”

**MARCELO EBRARD**  
 CANCELLER



Con la doctora Claudia Sheinbaum tengo respeto. Para mí es una mujer que ha dado resultados en la ciudad.”

**RICARDO MONREAL**  
 SENADOR

Ante las muestras de respaldo, Ebrard expresó su compromiso por cumplir las expectativas y el apoyo de sus simpatizantes en el Verde en San Lázaro.

“Yo les agradezco mucho su respaldo, su apoyo, es el ejercicio de la libre determinación de cada quien, libertad de expresión, para mí es más compromiso y entusiasmo, quiere decir que estamos avanzando, estamos caminando, como diría don Quijote de la Mancha”, señaló.

El último en la pasarela fue el senador Ricardo

Monreal, quien fuera despreciado internamente en Morena, resaltó las bondades de sus contrincantes durante la plenaria de los diputados federales del Partido Verde Ecologista.

Destacó el desempeño de la jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum, el canciller Marcelo Ebrard y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López.

“Tengo muy buena opinión de los tres compañeros que aspiran a suceder al presidente de México. El canciller para mí ha sido el mejor servidor público que tiene el presidente. La política exterior está en su mejor nivel. De Adán Augusto es un extraordinario interlocutor. Con Claudia Sheinbaum tengo respeto. Para mí es una mujer que ha dado resultados en la ciudad, ya quisiéramos los estados tener la seguridad que hay en la Ciudad de México”, manifestó.

El senador por Morena también reconoció al aspirante del PT, Gerardo Fernández Noroña, de quien dijo “es un hombre culto políticamente”. Sin embargo, expresó un reclamo a los legisladores por inclinarse por dos de las “corcholatas”.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	1,4	01/02/2023	LEGISLATIVO



Foto: Especial

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, se reunió con legisladores del Partido Verde.